

2020年3月26日

関西学院中学部
新入生保護者の皆様

関西学院中学部
部長 藤原康洋

第74回入学式（4月4日）における保護者列席の取り止めについて（お願い）

このたびは、お子様のご入学おめでとうございます。お祝い申し上げます。このたびの新型コロナウイルス感染症（COVID-19）の流行につきまして、とりわけ新入生の保護者におかれましては、入学にかかる大切な時期にさまざまな変更を実施せざるをえないことを心苦しく思っております。ご理解とご協力に感謝申し上げます。来たる入学式につきましてさらにみなさまにお願いしたいことがあり、ご連絡を差しあげました。

ご承知の通り、新型コロナウイルス感染症が世界的に猛威をふるっています。とくに兵庫県では依然高い警戒レベルにあります。3月24日付けで文部科学省が発信した「新型コロナウイルス感染症に対応した学校再開ガイドライン」、および兵庫県が発信した「兵庫県新型コロナウイルス感染症対策協議会提言」に照らし合わせ、入学式のありかたを検討してまいりました。

つきまして、入学式における保護者の皆様のご列席をご遠慮いただきたく存じます。文部科学省および兵庫県がそれぞれ先の文書で指摘している集団感染が確認された場に共通する「3つの条件」を回避するためです。・換気の悪い密閉空間であった ・多くの人が密集していた ・近距離での会話や発声が行われた の3つの条件を回避し、なんとか入学式を挙行すべく、直前まで検討してまいりました。人生における大切なイベントに関して苦渋の決定にいたしましたことを心より申し訳なく存じます。ご賢察をたまわれば真に幸いです。

入学式含む詳細は別紙をご覧ください。保護者の皆様には、式の模様をライブでご覧いただけるよう動画サイト（YouTube）にて配信する予定にしております。動画サイトのURLにつきましては別途郵送にてご連絡いたします。

この件につきまして、本来でしたら事の重大性から封書でご連絡すべきですが、緊急性をかんがみ本校Webサイトによるご案内を先行いたしました。後日、同内容のご案内を郵送いたします。ご了解くださいますようお願い申し上げます。

改めまして、ご令息ご令嬢のご入学おめでとうございます。教職員一同、心をこめて一人ひとりをお迎えしたく存じます。